

Jahresbericht für das Vereinsjahr 2016 Techn. Leiter

Die Zusammenfassung des Jahresberichtes von Sepp Bumbacher dem Technischen Leiter:

Am 3. Februar war die erste Disziplin zum Plauschwettkampf mit Kegeln. Mit dem 8. und 11. März geht

mit der Volleyballkreismeisterschaft die Wettkampfsaison los. Mit dem letzten Platz heisst das Motto:

Mitmachen kommt vor dem Rang. Am 28. Mai nahmen 4 Männerturner am Einzel- und Plauschwettkampf

in Schlatt teil. Am Turnfest «Seerugge» waren 8 Männerturner dabei. Vor den Sommerferien wurde das

Jassen und Minigolf durchgerührt da die Halle belegt war. Am letzten Mittwoch vor den Sommerferien war

eine Wanderung mit anschliessendem Grillplausch bei Beat und Trudi Hollenstein. In den Sommerferien

bot Roland Stacher ein Sommerprogramm an das leider kaum genutzt wurde.

Nach den Sommerferien ging es wieder los mit der Volleynight. Der kantonale Spieltag fand am 21. August in Amriswil statt. Am 7. September und 2. November wurde das Rangturnen in der Halle

durchgeführt das mit 14 Turnern gut besucht war. In den Herbstferien war Bowling in Rümikon das auch

zum Plauschwettkampf zählt. Am 29./30. Oktober fand in Willisau ein zweitägiger Leiterkurs statt der alle

5 Jahre durchgeführt wird und an dem Roland Stacher und Sepp Bumbacher teilnahmen. Am 21. Dezember stand das 10m-Schiessen mit Fondueplausch auf dem Programm. Am Silvesterlauf läuft

Bruno

Werz mit seiner Verletzung am Fuss in der Kategorie Plausch Männer auf den 6. Rang.

Vom 19.-22. Januar fand in der Mehrzweckhalle Bächelacker die Unterhaltung mit dem Thema «Wild

West» statt. Bruno Werz übte mit uns mit der Unterstützung von Patrizia Moser die Choreografie ein. So

entstand eine gelungene Vorführung und konnten viele positive Kritiken entgegennehmen. Sepp bedankt

sich bei Bruno.

Sepp bedankt sich zum Schluss für die gute Zusammenarbeit mit dem Vorstand. Er bedankt sich auch bei

seinen Leiterkollegen für die abwechslungsreichen Turnstunden. Ein besonderer Dank geht an Roland

Stacher der praktisch alleine die Seniorenriege führt, «Winterfit» anbietet und das Sommerprogramm

macht.

Der Bericht des Technischen Leiters wird einstimmig angenommen.